

# 11月 えんだより

2020年11月6日(金)  
たまプラーザベビーリー乳幼児室  
施設長 遠藤 智子

たまプラーザの駅前が、クリスマス飾りへと変わり、少し前まではハロウィン飾りだったと思うと、あっという間に月日が流れたように感じます。葉っぱも赤や黄色に色づき始め、空気も冷たくなり、いろいろな所で冬の訪れを発見でき、毎日の散歩がとても気持ちがいいです。今月もこども達に寄り添いながら、楽しく過ごしていきたいと思います。



12月の誕生会ですが、年間行事予定では、25(金)となっていますが、クリスマスと重なってしまったので、変更いたします。

## 各クラスの様子

🍓 10月はたくさん公園に行き、広いグラウンドで追いかけっこをしたり、お砂場セットのバケツにどんぐりや落ち葉を入れてままごと遊びを楽しんでいました。また、少しずつお友だちに興味を持ち始める子どもが増えてきて、自然と手を繋いだり、朝の会ごっこを楽しむいちご組でした！友だち同士の関わりがある中で、おもちゃの取り合い等のトラブルもあるかと思いますが、怪我のないよう見守っていきたいと思います。

🍓 手作りのどんぐりバックを持ってお散歩に出かけるのを楽しみにしているりんご組のお友だち。色々な大きさや色、形のどんぐりや落ち葉を見つけて夢中で拾ったり、ダンゴ虫を探したり…虫が苦手なお友だちは大騒ぎになることも^^；ゲームや見立て遊びなどを楽しむ中で、順番や貸し借りで自分の思いが通らず泣いたり、トラブルになることもあります。自己主張も大事な成長過程。あたたかく見守りつつ、友だちとの関わりを通して約束ごとや相手の思いがあることも伝えていきます。今月も仲よく、楽しく元気いっぱい遊びたいと思います。



🍓 10月は、たっぷりハロウィンを楽しめました。駅前の飾りを初めて見に行った日、怖くて近づけませんでした。だんだんと慣れてくると、どこに何があるのか覚えていたようで、そばを通ると「あー！！」と指差して、二人で大興奮でした。ハロウィン前日のおやつに、おばけとコウモリのクッキーが出ました。うれしすぎて、いつもは10分もかからないおやつタイムですが、なかなか食べられず、ゆっくり食べていたのが印象的でした。今後もいろいろな経験をして、楽しめたらと思います。